

Projekt 4:

Renovierung Gemeindehaus

1988 wurde unser heutiges Gemeindehaus eingeweiht. Seitdem hat es vielen unterschiedlichen Menschen Raum geboten, um sich ihren Interessen zu widmen.

Hier wurde und wird getanzt und gesungen, musiziert und gespielt, interessiert einem Vortrag gelauscht oder kontrovers diskutiert, Essen für das Gemeindegessen gekocht und miteinander gebetet.

Eben all das, was unser Gemeindeleben ausmacht.

Nach fast dreißig Jahren wird es nun in den nächsten Jahren Zeit, um einige Reparaturen und Erneuerungen vorzunehmen. Hier denken wir z.B. an neue Lichtquellen im Saal, Anstrich der Wände und vieles mehr.



Danke für Ihre Spende!

Haben Sie herzlich Dank für Ihre Unterstützung im vergangenen Jahr. Die rund 7.500 Euro haben uns sehr geholfen einiges in unserer Gemeinde zu bewegen.

Unterstützen Sie uns!

Wenn Sie uns auch dieses Jahr unterstützen möchten, dann können Sie aus den beschriebenen Projekten selber wählen, wofür Ihr Beitrag verwendet werden soll. Bitte vermerken Sie dies auf dem Überweisungsträger. Selbstverständlich können Sie auch ohne Projektangabe spenden, dann verwenden wir Ihre Spende dort, wo sie am Nötigsten gebraucht wird.

Allen Spendern schicken wir eine Spendenbescheinigung zum Einreichen beim Finanzamt zu.

Unsere Bankverbindung lautet:
Evang. Kirchengemeinde Erdmannhausen
Kreissparkasse Ludwigsburg
BLZ 604 500 50 Konto-Nr.: 3012813
IBAN: DE03604500500003012813
BIC: SOLADES1LBG

Weitere Auskünfte erteilen Ihnen gerne:
Kirchenpflegerin Simone König, Tel.:
07144/8886954 oder Pfarrehepaar Annegret
und Martin Weigl, Tel.: 07144/97909.

Freiwilliger Gemeindebeitrag 2014

der
Evang. Kirchengemeinde
Erdmannhausen



Kirche –
das sind wir!

Erdmannhausen, im November 2014

Liebe Mitglieder der Evangelischen Kirchengemeinde Erdmannhausen,
Liebe Spender und Spenderinnen,

der wahre Schatz einer Gemeinde sind ihre Menschen, die miteinander auch Gemeinde sein und leben wollen.

Wir sind froh, dass unsere Gemeinde einen solchen Schatz in sich birgt und darum vielfältiges Leben zeigt.

Im Folgenden möchten wir Ihnen vier Projekte unserer Kirchengemeinde vorstellen, die davon erzählen, wie bunt das Leben in unserer Kirchengemeinde ist. Einen Großteil unserer Ausgaben können wir über die Kirchensteuer finanzieren. Ohne diesen Beitrag könnten wir unseren kirchlichen Auftrag nicht umsetzen, doch leider reichen die Kirchensteuermittel nicht aus, um die vielfältigen Aufgaben und Angebote in unserer Gemeinde zu finanzieren.

Der freiwillige Gemeindebeitrag, um den wir heute bitten, ist ein zweites finanzielles Standbein für unsere Gemeindegemeinschaft.

Wir danken Ihnen herzlich, dass Sie für Ihre Kirchengemeinde etwas übrig haben, und grüßen Sie – auch vom Kirchengemeinderat.

Ihr Pfarrehepaar A. und M. Weigl

Projekt 1:

Leinwand und Kamera für die Kirche

„Hast du gesehen, was die Kinder beim Krippenspiel gespielt haben?“

Vielleicht ging es ihnen ja auch schon einmal so: Sie freuen sich auf die Mitwirkung einzelner Gruppen im Gottesdienst und stellen dann enttäuscht fest, dass sie nur etwas gehört aber nicht gesehen haben.

Leider hat man nicht von allen Sitzplätzen in unserer Januariuskirche einen Blick auf das Geschehen um den Altarraum.

Gerne würden wir Ihnen einen besseren Blick bieten, indem wir eine Leinwand von der Decke im Chorraum ablassen und darauf das Gespielte übertragen.

Besonders wichtig ist uns, dass die schöne Gestalt unserer Kirche durch die Leinwand nicht gestört wird und nur zu sehen ist, wenn sie gebraucht wird.



Projekt 2:

Finanzierung der Jugendreferentenstelle

Ob Jungschar oder Jugendkreis, ob Konfirmandenarbeit oder Jugendgottesdienst, die Kinder- und Jugendarbeit spielt bei uns eine große Rolle.

Zur Besonderheit unserer Kirchengemeinde gehört, dass die vielen ehrenamtlich Mitarbeitenden in der Jugendarbeit von einer zu 55%

angestellten Jugendreferentin unterstützt und angeleitet werden.

Ihre Aufgaben sind die Durchführung und Koordination unserer Angebote im Bereich der Jugendarbeit, sowie verlässliche Ansprechpartnerin für die Kinder und Jugendliche zu sein.

So werden Woche für Woche die Angebote für Kinder und Jugendliche mit Leben gefüllt.



Projekt 3:

Allgemeine Gemeindegemeinschaft

Unser reiches und vielfältiges Gemeindeleben ist ein Geschenk. Ein Geschenk von Engagement, Zeit und Ideen, das viele Ehrenamtliche unserer Kirchengemeinde machen. Mit Ihren finanziellen Gaben zur Unterstützung der Gruppen und Kreise beschenken Sie uns ebenfalls.

Wir können benötigte Materialien kaufen, den Gemeindebrief drucken, bedürftige Menschen unterstützen, weitere Gesangbücher für den Gottesdienst anschaffen, Mitarbeitern eine Schulung ermöglichen und vieles mehr. Herzlichen Dank, dass wir Ihren finanziellen Beitrag hierfür verwenden können.